



Inauguran morenistas en San Lázaro, símil de mañanera con costo de 2 mdp



En lo que fueran oficinas del desaparecido Grupo Parlamentario del PRD, y con una inversión de 2 millones de pesos (mdp), morenistas inauguraron un espacio que copia el escenario de la conferencia del pueblo de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Las conferencias de los diputados federales de Morena llevan el nombre de "Legislativa del pueblo", que tienen la intención de posicionar su agenda semanal, ya que solo se hagan los lunes, a las 10:30, y se dará a conocer el trabajo de las comisiones y sus coordinadores de la 4T.

La idea fue de Arturo Ávila, vocero de Morena, quien junto con el coordinador **Ricardo Monreal**, y el presidente de la Cámara de Diputados inauguró la primer conferencia. En ésta se pretendía también hacer uso de



una tómbola para sortear entre los reporteros, la oportunidad de preguntar, tal y como se hace en Palacio Nacional, lo que fue rechazado por los comunicadores que cubren la fuente.

Teniendo como fondo un arte con la imagen de Ifigenia Martínez, legisladora morenista, quien falleció a los días de imponer la banda presidencial a Claudia sheinbaum, el evento contó con la presencia de Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario, Sergio Gutiérrez Luna, diputado presidente, y Arturo Ávila, vocero de la bancada, varios diputados y dipuatas de ese grupo parlamentario, ayudantes y asesores.

La idea era tener un lugar para dar el trato que se merecen los reporteros de la fuente, dijo el propio Ávila; sin embargo, el lugar fue insuficiente.

Ávila, quien fue señalado por Sergio gutierrez Luna como el responsable de la Legislativa del pueblo, reveló que él mismo puso material de videograbación para la conferencia que en su contó con 17 mil personas conectadas en su transmisión en vido.

Monreal resaltó la importancia de tener diversos espacios de comunicación, y señaló que ese lugar podría ser usado por otras bancadas, e incluso como sitio ara capacitar a los legisladores que les falta manejo de medios.

<https://www.contrareplica.mx/nota-inauguran-morenistas-en-San-Lazaro-simil-de-mananera-con-costo-de-2-mdp-202530128>